



Delegación de ParlAmericas asistió a la 30ª Sesión Anual de la Asamblea Parlamentaria de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa

VANCOUVER (CANADÁ), 4 de julio de 2023— Hoy finalizó la 30ª Sesión Anual de la Asamblea Parlamentaria de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (AP-OSCE), celebrada en Vancouver, Canadá, de manera continua desde el 30 de junio y bajo el lema "**Fortalecimiento de la seguridad regional mediante el fomento de sociedades democráticas e integradoras**".

ParlAmericas estuvo representada por una delegación compuesta por las y los integrantes de su Consejo la senadora **Verónica Camino Farjat** (México), presidenta de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género de ParlAmericas, el senador **Germán Blanco** (Colombia) y el honorable **Claudius Francis** (Santa Lucía), presidente de la Asamblea Legislativa, así como por la Secretaría Internacional a través de su directora general, **Alisha Todd**.

La asistencia de la delegación a la Asamblea resultó fundamental para fortalecer la colaboración, al más alto nivel, entre ParlAmericas y organizaciones interparlamentarias. Durante su visita, la delegación de ParlAmericas sostuvo encuentros bilaterales con integrantes de las delegaciones de Canadá y Estados Unidos, y con legisladores miembros de la AP-OSCE la diputada **Margareta Cederfelt** (Suecia), presidenta saliente; **Roberto Montella**, secretario general; y **Gustavo Pallares**, secretario general adjunto. Además, la delegación tuvo la oportunidad de saludar a la miembro del parlamento **Pia Kauma** (Finlandia), presidenta entrante de la Asamblea.

La 30ª Sesión Anual de la AP-OSCE convocó a más de 225 legisladores de 50 países de América del Norte, Europa y Asia Central, quienes tras varios días de trabajo en comisiones adoptaron la **Declaración de Vancouver**, un documento que aborda una amplia variedad de temas, incluyendo inteligencia artificial; seguridad energética; migración; seguridad económica y recuperación pos-COVID; buena gobernanza y lucha contra la corrupción; contaminación por plásticos; y participación de la sociedad civil en los procesos parlamentarios de toma de decisiones. La Declaración también hace referencia expresa al conflicto Rusia-Ucrania y subraya que cualquier solución pacífica deberá seguir las leyes y protocolos internacionales, los Principios del Acta Final de Helsinki y la Carta de París.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas

promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.